



Allagens Schützen-Rendant Hans-Jürgen Severin erhielt am Samstag den Orden für hervorragende Verdienste. • Fotos: Franke

Höchster Schützen-Orden für Rendant Hans-Jürgen Severin

„Hervorragende Verdienste“ gewürdigt / Jubilare und Jubelkönige ausgezeichnet

Von Arno Franke

ALLAGEN • Mit großer Besetzung war beim Start zum Allagener Schützenfest am Samstagabend der Sauerländer Schützenbund vertreten. So kamte Allagens Oberst Walter Risse jun. den Bundes- und Kreisrenoberst Klaus Rappold, Amts-oberst Ernst Adams, die Kreisrenvorstandsmitglieder Ditmar Pankoke und Konrad Heller sowie das Kreiskönigspaar Carmen und Georg Bräker aus Sichtigor herzlich willkommen heißen. Grund für den Besuch war die Ehrung von Rendant Hans-Jürgen Severin, der die höchste Ehrung des Sauerländer Schützenbundes erhielt – den Orden für hervorragende Verdienste.

„Sie können sich glücklich schätzen, in Ihren Reihen einen Mann zu haben, der sich seit mehr als zwei Jahrzehnten in überragender Weise für das heimische Schützenwesen einsetzt“, so Klaus Rappold. „Ich spreche von Ihrem Rendanten Hans-Jürgen Severin. Er war von 1991 bis 1995 Fahnenoffizier der Mittelkompanie und wurde von Ihnen im Jahr 1996 zum Rendanten der Bruderschaft gewählt – diese Funktion nimmt er auch heute noch wahr. Er hat sich in diesen mehr als 20 Jahren in vielfältiger Weise für die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft eingesetzt, so dass die überaus positive Entwicklung Eurer Bruderschaft untrennbar mit seinem Namen verbunden ist. Pflichtbewusstsein, Einsatzfreude und Kameradschaft sind nur einige der wertvollen Wesensmerkmale, die Hans-Jürgen Severin auszeichnen. Der Sauerländer Schützenbund verleiht ihm aufgrund seiner herausragenden Verdienste den Orden für „Hervorragende Verdienste um das Schützenwe-



Sabine und Heinrich Münstermann präsentierten sich gestern zum letzten Mal als Regenten.



Geehrt wurden im Rahmen des Schützenfestes die Allagener Jubelkönigspaare

sen“. Ich betone dabei ausdrücklich, dass es sich dabei um die höchste Auszeichnung, die der SSB zu vergeben hat. Und da zu einem wichtigen Mann immer eine genau so wichtige Frau gehört, beziehen wir seine Gattin Karin mit in unseren Dank ein und überreichen ihr als Zeichen unseres Respektes und unserer Anerkennung einen Blumenstrauß! Langanhaltender Beifall aller

Schützen folgte.

In der Schützenhalle standen auch langjährige und treue Schützen im Mittelpunkt. Oberst Risse ging auf die Bedeutung langjähriger Mitglieder für die Bruderschaft ein: „25 bis 75 Jahre haben die heute ausgezeichneten Schützen auf ihren Buckeln. Sie haben sich durch ihre Mitgliedschaft und die damit verbundene finanzielle Unterstützung unserer Bru-

derschaft enorme Verdienste erworben und sollten jüngeren Schützen als Beispiele dienen. Herausragend ist natürlich die 75-jährige Mitgliedschaft von Fritz Wagener. Da er heute nicht hier sein kann, werden wir ihm den Orden für seine 75-jährige Mitgliedschaft in der kommenden Woche überreichen!“ Gemeinsam mit seinen Vorstandskollegen überreichte Oberst Risse den anwesenden Jubilaren die ihnen zustehenden Orden.

Mit deutlich erkennbarer Freude ging Risse dann auf die Jubelkönigspaare vergangener Jahrzehnte ein. Er verlas Auszüge über Besonderheiten aus den einzelnen Königsjahren – Silberkönigspaar Margret und Josef (†) Helle, 40-jähriges Königspaar Liselotte und Ferdi Risse, 50-jähriges Jubelpaar Maria und Helmut (†) Kutscher, 60-jähriges Jubelpaar Resi und Franz (†) Schüth – und ließ Jubelkönigspaare und langjährige Mitglieder hochleben. Den Jubel-Königinnen überreichte Königin Sabine Münstermann Blumensträuße; Jubel-König Ferdi Risse erhielt den 40-jährigen Königsorden.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden Marc Eickhoff, Ralf Schmitz, Guido Risse, Ulrich Gerke, Bernd Struchholz, Stefan Böckmann, Andreas Franke, Michael Balzer, Franz Dirk Schröder, Bernd Hecker, Franz Josef Schulte, Rüdiger Koerd, Volker Berghoff, Elmar Plesser, Willi Rusche, Rüdiger Linnemann, Dietmar Damerow, Reinhard Linnemann, Dirk Michels, Dieter Born, Ralf Lutter.

40 Jahre dabei sind: Heinz Piekarz, Josef Weller, Wolfgang Rusche, Werner Rusche, Josef Wienecke.

Seit 50 Jahren Mitglied sind: Günter Störmann, Karl Heinz Störmann, Willi Koch, Klaus Roderfeld, Gerd Hillebrand.

60 Jahre dabei sind: Gerhard Wohlmeiner, Heinrich Schulte, Gerd Münstermann, Fritz Nübel, Rudolf Müller, Franz Wienecke, Franz Schulte, Paul Roderfeld, Willi Rusche, Herbert Stallmeister, Albert Linnhoff, Walter Bräker.

Seit 75 Jahre Mitglied der Allagener Schützen ist Fritz Wagener.



Zahlreiche Schützen wurden am Samstag für langjährige Mitgliedschaft geehrt.